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ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

ATA N.º 27/2020 

Aos treze dias do mês de outubro de dois mil e vinte, às dezenove horas, 

reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de Vereadores de São Pedro 

da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão Ordinária com a presença de todos 

os Vereadores. Declarando aberta a Sessão a Presidente Graciele Schmitz 

Werner solicitou que o Secretário André Adilson Artus realizasse a leitura da 

chamada nominal dos Vereadores, em seguida realizou a votação da Ata da 

Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o expediente, o 

Secretário procedeu com a leitura das correspondências expedidas onde havia 

um Projeto de Lei Legislativo de número 13/2020, que denomina via pública do 

município, com iniciativa do Vereador Carlos Adriano Schlindwein e leituras das 

correspondências recebidas onde haviam dois projetos, Projeto de Lei número 

(52), cinquenta e dois, que autoriza a concessão de desconto de 30% para 

pagamento do IPTU/2021, às empresas estabelecidas na zona urbana do 

município e Projeto de Lei número (53), que autoriza a concessão de desconto 

aos contribuintes que efetuarem o pagamento do IPTU/2021 em cota única ou 

em duas parcelas e possibilita o pagamento em até seis vezes. Conforme 

ordem do dia o Secretário André Adilson Artus realizou a leitura do parecer 

referente ao Projeto de Lei número 49/2020. Em discussão o vereador André 

Mallmann disse que foi pego assinaturas dos vizinhos tudo certo, porém 

questionou ao vereador Sérgio Luis Chies, que todos estão sabendo que irá ter 

mais um empreendimento na área rural proxima, argumentou se o vereador de 

alguma forma terá algo contra. O vereador Sérgio Luis Chies disse que não tem 

como dar resposta agora de algo que nem entrou ainda, se não precisa assinar 

por que iria ficar contra, disse que não é algo que ele julga e sim o Ministério 

Público, se há vertentes por perto. O vereador André Mallmann colocou que se 

deve buscar cada vez mais investimentos e recursos, mas não considera justo 

uma coisa impedir a outra, pois como seus terrenos trarão retorno, assim como 

o outro empreendimento também. Colocado em votação, aprovou por maioria, 
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apenas o Vereador Sérgio Luis Chies se absteve do voto. Dando sequência o 

Secretário realizou a leitura dos pareceres referentes aos Projetos de Leis 

números (50), cinquenta e (51), cinquenta e um. Colocados em votação, o 

Projeto de Lei número cinquenta aprovou por unanimidade, o Projeto de Lei 

número cinquenta e um, em discussão, o vereador André Mallmann ressaltou 

a importância deste projeto, pois quando foi transformado em BR, muitos 

moradores perderam grande parte do terreno, e nada mais justo voltar a faixa 

de domínio de quando era RS. O vereador Gelson José Bard disse que muitas 

vezes foram questionados, pois pessoas compravam terreno e depois não 

conseguiriam construir, deu o exemplo da Empresa Delicatte que sofreu 

bastante para conseguir construir lá, fora que muitos desistiram de construir. O 

vereador André Adilson Artus disse que para o comercio até interferia na 

logística. O vereador Sérgio Luis Chies disse que as pessoas que tinham 

terrenos lá, quando foi mudado para BR, perderam terra e não foram 

indenizadas. Colocado o projeto cinquenta e um (51) em votação, foi aprovado 

por maioria dos votos, o vereador André Mallmann absteve seu voto. Em 

seguida o Secretario André Adilson Artus realizou a leitura dos pareceres 

referentes aos Projetos de Lei Legislativos de números, dez (10), onze (11), 

doze (12) e treze (13). Colocados em votação individualmente foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais o Vereador Sérgio 

Luis Chies disse que em sua opinião deveria mudar a clausula do Vice-prefeito, 

pois mesmo que não assuma uma função, ele ainda é Vice e representa o 

munícipio. O vereador Roque Weimann colocou que concordo com o Ex 

Prefeito Senhor Paulo Hommerding a respeito das divisas do município, 

colocou que é uma pena que tem pessoas que não brigam por isso, e não 

colaboram para que isso seja resolvido, disse que é uma falta de respeito para 

aquelas pessoas que querem dividir uma comunidade. O vereador Luiz 

Hanauer passou a sua vez. O vereador Carlos Alberto Walter agradeceu ao 

Prefeito, disse que uma vez Prefeito sempre Prefeito Senhor Paulo 
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Hommerding, por toda sua preocupação para com o município, pelos 

esclarecimentos realizados hoje, disse que se deve procurar outro caminho 

agora, para não esfriar a ideia, porém não saberia dizer qual o caminho a ser 

tomado hoje e não desistir dessas divisas, colocou que é muito importante que 

esteja a disposição para ajudar pois era o primeiro Prefeito. O vereador Carlos 

Adriano Schlindwein saudou boa noite a todos, solicitou que fosse 

encaminhada uma Indicação ao Executivo, para que fosse realizado três 

quebras molas na Linha Babilônia, devido à alta velocidade de trafego de 

veículos e a via ser estreita, se tornou muito perigoso, o primeiro seria 

localizado entre as casas do Cléo Hanauer e Ivo Christ, o segundo entre as 

casas do Roberto Auth e Jair Auth e o terceiro entre as casas de Auri Kochhann 

e Vilson Christ, esses três locais são em retas, por isso fica mais perigoso 

nestes locais.  O vereador Gelson José Bard agradeceu ao Ex Prefeito Senhor 

Paulo Hommerding pela sua preocupação com o município, disse que acha 

justo e fica feliz por se importar e não olhar lado político e sim por São Pedro 

da Serra. Comentou que a respeito dos quebra-molas concorda, afirmou que 

logo já haviam falado que o asfalto era muito estreito, mas que já haviam 

moradias e não havia muito o que ser feito, disse que se preocupa com a 

estrada da Vila Seca que vai ver uma via estreita também, em sua opinião 

deveria alargar mais, e não teria problema de casa tão perto. O vereador Carlos 

Alberto Walter comentou que o que poderia fazer na Linha Babilônia é canalizar 

as valetas e preencher, então tem um pouco de recuo, para futuramente se 

pode pensar nisso. O vereador André Mallmann disse que prefere uma estrada 

estreita e pavimentada do que uma estrada de barro e poeira, disse que se 

todas estradas do município fossem assim já estaria satisfeito, claro que se 

fosse maior melhor. Colocou que espera que haja progresso e consenso nos 

dois sentidos, referente ao projeto 49. Elogiou ao Executivo que reduz a faixa 

de domínio da BR, as pessoas poderão aproveitar muito melhor seu terreno, e 

por consequência mais pessoas construírem no local. O vereador André 
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Adilson Artus disse que se solidariza com a luta do Ex Prefeito Senhor Paulo 

Hommerding, comentou que São Pedro da Serra deve ir à luta e não recuar 

mais, também acredita que daqui a pouco Barão se sensibilize com a situação. 

O vereador Sérgio Luis Chies colocou que deveria se juntar todos os Prefeitos 

de São Pedro da Serra, com todos os moradores que receberam auxílio do 

município e fazer um documento comprovando isso. A Presidente no uso de 

sua palavra lembrou a importância do dia das crianças e também da Nossa 

Senhora de Aparecida, agradeceu ao colega vereador Carlos Alberto Walter 

pelo trabalho que realiza sempre com as crianças juntamente com o Cenáculo, 

com certeza muitas pessoas esperam por esse momento, que faz bem a você 

e a todos envolvidos. Disse ao Ex-Prefeito Senhor Paulo Hommerding que é 

louvável a sua preocupação com o município, sabe que foi difícil iniciar para 

hoje estramos onde estamos, da mesma forma para todos os Prefeitos, pois 

cada um deixou a sua trajetória e fez seu trabalho em prol do município, disse 

que toda vez que precisar vir a essa Casa Legislativa pode retornar quando 

quiser, para debater e juntos trabalharmos para o município. Colocou que foi 

junto com o assessor jurídico ao município de Barão, e lá foram questionados 

de que forma foi aprovado o projeto nesta Câmara. Colocou que se deve brigar 

mesmo pelos direitos, talvez deverá ceder em partes, mas não em tudo, pós 

eleição se deve tomar alguma atitude. Comentou que foram lá com interessem 

em São Pedro da Serra, para o município continuar com o que tem, e não 

aceitar ser menos que somos. Parabenizou aos professores pelo trabalho que 

sempre realizam, em especial esse ano que tiveram que se reinventar e mesmo 

assim não deixaram seus alunos desamparados, o professor é importante na 

vida cada um, pois todos nós passamos por eles. Não havendo mais nada a 

tratar, a Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou a Sessão, e que 

para constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 13 de Outubro de 2020. 


